

en	WD	PR					aa
Datum	14.7.	17.					
Visa	ML	RP					✓
EPD	14 JUL 1970						
Ref.	0.222.V.N.7						

Le Service Pol. Est
traite cette affaire
Mon téléph. du 16.7.70 à M. Châtelain

KOPIE an: 115, 110, CF
 Original bei:
113
M. l'Ab. Thelmer

washington 7.7.1970 15.20 kabel nr. 531

amerikanische kriegsgefangene in nordvietnam, euer schreiben 15. juni 1970.

1. die national league of families sendet uns erneut eine anzahl von privatbriefen, adressiert an nordvietnamische delegation in paris (13), mme nguyen thi binh, essonne bei paris (2), bureau des praesidenten in hanoi (25), tribune und journal de geneve (5) sowie ikrk (1), wiederum mit der bitte um weiterleitung.

2. die nach paris und genf bestimmten briefe waeren gemaess euren instruktionen vom 15. juni an die league zu retournieren. ich moechte aber vorgaengig auf folgende gesichtspunkte hinweisen:

a) da 25 briefe direkt an den praesidenten nord-vietnams adressiert sind, stellt sich die frage ihrer uebermittlung, indem die postalische verbindung usa-nord-vietnam wohl nicht gut genug funktionieren duerfte. ist z.b. in naeherer zukunft eine reise von botschafter rossetti nach hanoi geplant und waere er eventuell in der lage, diese 25 briefe mitzunehmen? waere das ikrk unter umstaenden faehig, fuer eine weiterleitung besorgt zu sein, sodass der league empfohlen werden koennte, die briefe fuer hanoi und eventuell auch die andern briefe via amerikanisches rotes kreuz oder direkt an das ikrk zu senden? oder soll der league anheimgestellt werden, die fuer hanoi bestimmten briefe auch an die delegation in paris zu senden?

e . 2 7 5 9 .

 8.7.70 1600h -tlo-

PR
 ./.
 @ S.e. non pas pour le moment...
 N'a-t-on pas parlé l'autre jour (séance du 9.7.70 avec juristes du ECCR) d'une prochaine venue de M. (Cambis) Rossetti ici en Suisse?
 Prier de vérifier auprès de M. C.



- 2 -

b) die ernennung eines schwedischen geschaeftstraegers in hanoi, die aktive rolle des schwedischen roten kreuzes bei der verwirklichung des humanitaeren hilfsprogramms und die intensivierung der schwedisch-nordvietnamischen beziehungen oeffnen weitere kontaktmoeglichkeiten in der kriegsgefangenenfrage, es ist nicht ausgeschlossen, dass man diese amerikanischerseits mit der zeit vermehrt benuetzen koennte. in anbetracht dieser entwicklung werdet ihr vielleicht die uns heute zur verfuegung stehenden moeglichkeiten, in der kriegsgefangenenfrage behilflich zu sein, ueberpruefen wollen.

3. bitte euch um weisungen.

ambasuisse